

秋季大運動会

まきが原幼稚園園庭で秋季大運動会を開催致しました。

今回の運動会では、南本宿小学校6年生の生徒の皆さんを招待し、ご利用者様の競技中の応援や職員が考えた競技にも参加をして頂きました。そして生徒による出し物のダンスを披露して頂き、ご利用者様もとても喜ばれていました。

また、まきが原幼稚園、まきが原愛児園の園児の皆さんも手作りの旗を振りながら応援をして頂き、子ども達の声援の中皆様張り切って競技を行っていました。

小学校との交流も再開され、以前の賑わいが戻り、とても盛り上がった運動会を開催出来ました。

小学生の皆さんには、「飛翔」という演目を披露していただきました！！



「鈴割り」では、皆さま全力で玉を投げておられました！

新規浴槽のご紹介

特殊浴槽に用いる入浴機械を購入させて頂きました。

新調されたのは、ストレッチャーの機械。

シャワーの温度がデジタルで設定が出来、音声ガイドもついており、浴槽の温度や入浴時間などの情報が一目で分かり、ご利用者様への配慮が行き届きやすくなりました。

様々な部分において、入浴の質の向上が期待できます。

入浴は身体の清潔を保つだけでなく、全身の血行を良くし精神的にも安らぎを与えてくれます。

ご利用者様には新調された浴槽で、今までよりもさらに心地良い入浴を楽しんで頂ければと思います。

※特殊浴槽・・・歩行困難な方や重度の障害がある方でも負担なく入浴できるよう設計された浴槽

※ストレッチャー・・・寝たままの状態ですぐ洗体・入浴を行える機械浴





四施設合同防災訓練

4施設合同防災訓練を行いました。当日は、まきが原幼稚園、まきが原愛児園、グリーンサイド清盛、万騎が原地域ケアプラザの4施設合同協力のもと、準備を進めてきました。

首都圏で大きな地震が発生し、電気・水道・ガスのライフラインがすべて止まったという想定で訓練を行い、ご利用者様の避難誘導や炊出しの訓練、自衛消防隊による小型ポンプ操法を皆様の前で披露させて頂きました。

毎年のように日本全国各地で大きな災害が起きています。

ご利用者様の安全を守る為、今回の防災訓練で行ったことを、日々の日常で生かしていけるようにしていきたいです。

当日の炊出しの様子



秋の収穫祭

数年ぶり、本格的にまきが原幼稚園の園庭にて、まきが原幼稚園、まきが原愛児園、グリーンサイド清盛、万騎が原地域ケアプラザの四施設合同で「秋の収穫祭」を開催致しました。

当日は、「蒸し芋」が出来る過程の説明や、園児達による秋にちなんだ歌の披露などが行われました。「秋の食べ物」に加え、「秋にちなんだ歌」が登場したことで、より秋を体感することができました。

また、各施設では、事前に園児の皆さんに掘っていただいたさつま芋を釜戸と蒸し器を使用して出来た「ふかし芋」が提供されました。笑顔溢れるご利用者様の皆様の様子から、1日を通して秋を楽しんでいただけたと思います。

四施設で楽しく交流することができました！！



～編集後記～

色彩あふれる紅葉の美しさに心弾む季節となりました。

まだまだコロナやインフルエンザなどの感染症や風邪が流行していますので、うがい・手洗い・手指消毒等で予防に努め年末年始をご健康にお過ごし下さい。

当施設では職員・ご利用者様の7回目のコロナワクチン接種も終了し 感染症対策も引き続き行い、ご利用者様が安全に生活出来るよう努めていく所存でございます。

総務課 寶藏寺由美子

今後の予定(12月)

12月

- ・もちつき大会
- ・クリスマス会
- ・利用者忘年会





